

Wir trauern um

# Herrn Arnold Zürn

Ehrenbürger der Stadt Krautheim

verstorben am 16. Januar 2010.

Herr Zürn war von 1966 bis 1971 ehrenamtlicher Bürgermeister in Gommersdorf, danach bis 1994 Beamter der Stadt Krautheim, zuständig für Fremdenverkehr, Standesamt und Renten. Seit 1975 hat Herr Zürn mit vollem Engagement Burgführungen durchgeführt.

Im Jahr 2007 wurde Herr Zürn für seine Verdienste um das Wohl der Stadt Krautheim und der Ortschaft Gommersdorf die Bürgermedaille in Gold und im August 2009 das Ehrenbürgerrecht der Stadt Krautheim verliehen.

Wir danken ihm für sein erfolgreiches und überzeugend gelebtes Wirken für die Ortschaft Gommersdorf und die Gesamtgemeinde.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

„Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen der Mitmenschen“.  
(Albert Schweitzer)

Für die Stadt Krautheim  
**Andreas Köhler, Bürgermeister**

Für die Ortschaftsverwaltung Gommersdorf  
**Joachim Essig, Ortsvorsteher**